

## 15 Jahre Kinderheim Kleine Strolche

Mit buntem Programm feiern  
Unterstützer, Mitarbeiter und  
Kinder ein ganz besonderes  
Engagement



v. l. n. r.: Bernhard Schubert, Geschäftsführer des Kinderheims, Hans van Almsick, der Große Ritter, Ingo Siegner, Toby Wichmann.

### 2008

Beginn des Kinderheims mit einer 8-köpfigen familienanalogen Wohngruppe.

### 2014

In einem Bauernhof in Asendorf-Graue entsteht die Inobhutnahme „Die Wiege“ für sechs Kinder im Alter von bis zu sechs Jahren.

### 2015

Es entsteht die erste „Bereitschafts-Erziehungsstelle“. Dabei leben pädagogische Fachkräfte mit den Kindern in häuslicher Gemeinschaft.

### 2016

Wir bauen ein Verwaltungsgebäude. Jetzt ist im Haus „Die Wiege“ Platz für zwei weitere Wohnungen für Mütter mit Kindern.

### 2017

Gründung des gemeinnützigen Vereins Kinderheim Kleine Strolche e. V. mit dem Ziel, insbesondere therapeutische Angebote zu finanzieren. Heute hat er rund 120 Mitglieder.

### 2018

Das Rittergut Ovelgönne in Bücken wird gekauft, um ein internes Therapiezentrum aufzubauen. Dieses wird bis heute komplett privat finanziert.

### 2020

In einem Nebengebäude des Rittergutes wird das Therapiehaus eröffnet.  
Eröffnung einer weiteren Inobhutnahme in Bassum. Die „Strolchenvilla“ bietet acht Kindern Schutz und ist speziell auf die Aufnahme von Geschwistern ausgerichtet.

Am Weltkindertag wurde es auf dem Gelände des Therapiezentrums bunt und laut – die Kleinen Strolche schauten auf 15 Jahre Kinderschutz zurück und feiern nicht ohne Stolz ihre Erfolgsgeschichte – bei der natürlich immer Kinder die Hauptrolle spielen.

Im Mittelpunkt des Festtags stand das Symbol der Kleinen Strolche – ein kleiner Ritter. Denn ein Ritter ist nicht nur mutig, sondern er beschützt die Schwachen. Alle Erschaffer des „Kleinen Ritter Strolch“ waren der Einladung gefolgt: die Künstlerin **Toby Wichmann** aus Achim, die die Figur aus Bronze erschuf, unser Botschafter **Ingo Siegner** – Autor, Illustrator und Erschaffer des kleinen Drachen Kokosnuss –, der diesem Kleinen Ritter durch seine liebevollen Zeichnungen Leben einhauchte und **Hans van Almsick**, der den Ritter als lebensgroße Figur und Walking Act für die Kinder in sei-

nem Kölner Atelier designte. Vielen Dank an dieser Stelle an **Inner Wheel Deutschland**, mit deren Spende die Anschaffung des Walking Acts realisiert werden konnte.



Was natürlich ebenfalls nicht fehlen durfte, war eine Feier für die Kleinen mit einer exklusiven Lesung von Ingo Siegner aus seinem Kokosnuss-Buch „Die Mutprobe“. Ein kleines Kettenkarussell (danke an **Lars Nastedt von Erlebnis Fun**), leckeres Popcorn sowie ein Besuch



auf Seite 2 geht es weiter

## 2021

In Bassum entsteht ein Schutzhaus für Mütter und Kinder. Die entstandene „Strolchen WG“ bietet heute in vier separaten Apartments Platz für insgesamt 11 Schützlinge.

## 2022

Einrichtung eines Verselbstständigings-Hauses in Bassum.

## Geplant im November 2023

Eröffnung eines Ruhe- und Naturhaus auf dem Gelände des Therapiezentrums inmitten der Natur und im direkten Kontakt zu den Therapiepferden.



von Therapiepony und Minishetty Lillifee rundeten den tollen Tag für die Kinder ab und sorgten für beste Geburtstagsstimmung.

Wir bedanken uns im Namen unserer Kinder bei all unseren Partnern, Sponsoren, Förderern sowie



Geld- und Sachspendern für die treue Unterstützung in den letzten 15 Jahren!

**Petra Kothe**

## DIE DEUTSCHE PROVENTUS AG ZU BESUCH IM RITTERGUT



An zwei Tagen im September hatten wir mehrere Führungskräfte, darunter die beiden Vorstände Ivo Bergmann und David Piccon, von unserem langjährigen Unterstützer **ProVentus** zu Gast in Bücken. In den Räumlichkeiten unseres Therapiehauses nutzte der Finanzdienstleister die Zeit, um ein Führungskräfte-Seminar mit einem Trainer für Persönlichkeitsentwicklung durchzuführen. Außerdem ging es um Teambuilding und eine gute Zusammen-



arbeitskultur. Abends wurde bei bester Stimmung gegrillt und sich über verschiedenste Themen ausgetauscht. Wir sagen Danke für die schöne Zeit und die gegenseitige Wertschätzung!

## SPENDEN STATT GESCHENKE VON DER FRANZ FISCHER GMBH

75. Firmenjubiläum, das ist schon etwas Besonderes. Die **Franz Fischer Spedition GmbH** aus Nienburg lud aus diesem Anlass zahlreiche Geschäftspartner sowie Freunde des Unternehmens ein und bat anstelle von Geschenken um Spenden an die Kleinen Strolche. Dieser Bitte wurde gerne Folge geleistet und die Summe anschließend von dem Geburtstagskind großzügig aufgerundet.



## STATT GESCHENKE BEIM HOCHZEITS-JUBILÄUM

Bereits seit vielen Jahren ist Hedda Berlin von **BerlinDruck** eine bekannte Förderin der Kleinen Strolche. Als Lars-Tino und Jutta Bobek von der **Möbeltischlerei Bobek** aus Bassum im Rahmen ihres Hochzeitjubiläums einen schönen Spendenzweck suchten, empfahl sie daher direkt unser Kinderheim. Die Gäste zeigten sich äußerst spendierfreudig und so durften wir uns über eine Spende in Höhe von 740 Euro freuen.

## DIE KLEINEN STROLCHE BEIM BROKSER HEIRATSMARKT



Auch in diesem Jahr war der Jahrmarkt in Bruchhausen-Vilsen wieder ein Besuchermagnet – und die Kleinen Strolche waren dank des Ehepaars Schumann von **CF SCHUMANN** (Creative Fotografie Schumann seit 1979) dabei! Eine privat organisierte Tombola zu unseren Gunsten brachte einen schönen Reinerlös und wer wollte, konnte sich über unsere Arbeit am Stand ausführlich informieren.

## FUSSBALL SPIELEN FÜR DEN GUTEN ZWECK



Spenden lassen sich auch sportlich sammeln: Nach einer Idee von Trainer Frank Fischer vom **SV Heiligenfelde** sammelte jede Spielerin

pro Tor eine kleine Summe von Familie und Freunden ein. Durch 62 Saisontore kamen dabei insgesamt 2.500 Euro an Spenden zusammen, die zur Hälfte an das Kinderheim Kleine Strolche gingen. Die Fußballerinnen, darunter unsere Mitarbeiterin Madita Hartje, fanden großen Gefallen an der Aktion und freuen sich, dass sie mit ihrem Sport Kindern helfen können, die im Leben bisher nicht so viel Glück hatten.

Abonnieren Sie unseren Newsletter:  
[kinderheim-kleine-strolche.de/newsletter](https://kinderheim-kleine-strolche.de/newsletter)